



5455 - Différence entre prophète et messenger

question

Quelle est la différence entre prophète et messenger?

la réponse favorite

Louange à Allah.

Cette question fait l'objet de plusieurs avis dont celui de Cheikh al-islam ibnTaymiyya (puisse Allah lui accorder Sa miséricorde) ainsi exprimé: **Le prophète est une personne informée par Allah, qui puise dans une source divine.Si,en plus, il est envoyé à ceux qui violent l'ordre d'Allah pour leur transmettre un message de ce dernier, il est alors appelé messenger.Si,en revanche, il applique la loi de son prédécesseur et n'est envoyé à personne,il est alors un simple prophète.** (An-Noubouwwat,p.255).Ceci constitue l'essentiel des détails que d'autres développent à ce sujet.

Allah le sait mieux.